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互联网金融迎新阶段
引行业健康发展

近日，中国互联网金融协会召开
了第一届常务理事会 2016 年第一次
会议，会议审议并表决通过了《中国互
联网金融协会自律惩戒管理办法》（以

下简称《办法》）将于7月发布实施，这
标志着互联网金融行业管理将进一步
加强，互金自律监管正式进入实操阶
段。对于新颁布的《办法》安徽步步盈
董事长王光表示，随着 P2P 平台“跑
路”增多、庞氏骗局的曝光，很多人谈
P2P色变。此次《办法》的实施让一些
动机不良以及游走在法规边缘的中小
平台在新一轮的市场洗牌中出局。同
时给正在成长中的互联网金融企业提
供了充足且必要的养分，引导了整个
行业健康、稳定发展。

互联网金融在近年来是整个金融
创新里面的一个制高点，受到社会各
界的广泛关注。在传统银行的理念、
架构、流程、信贷还没有真正转变过来
适应小微企业融资的需求时，它的出
现让很多人有了投资理财的机会，帮
助了小微企业获得了贷款，让金融产
品和服务这个过程变得简单、直观、高
效、透明。

步步盈不用互联网思维去做金融产品

一个行业要取得长足发展，必须

走规范、合规的道路。作为安徽步步
盈 金 融 信 息 服 务 有 限 公 司 的 掌 舵
者——王光在最初创立的公司时深知
此行业虽有大好前景，但漫长的路途
一定要耐得住“寂寞”并坚持着当初创
立公司时的那份理念。在互联网金融
行业中王光也算得上是行业中一名真
正的“匠人”，他曾先后在IT和金融行
业工作，是典型的互联网+金融的复
合型人才。两份工作的宝贵经验，造
就了如今的步步盈互联网金融公司。
行业中的专业性自然不用多说，除了
自身的优势，步步盈的管理团队组建
人员要求也非常挑剔，均由银行、证
券、担保公司等传统金融行业高管人
员组成，具有专业的风险分析能力和
风控管理经验。

在互联网金融行业中，互联网是
形式，金融是本质。王光说道，步步盈
有自己的经营发展理念，并没有完全
用互联网的思维去做金融产品，在传
统金融方面有自己的创新，采用线上
交易和线下风控相结合的方式。

拓宽业务、做行业中的精品互金平台

在客户交易资金管理方
面，王光透露，步步盈通过与

第三方支付及银行合作设立专用账
户，平台不接触客户资金，不设立资金
池。如今很多普通投资者因缺乏金融
常识从而不知如何规避风险。对此，
王光给出了几点建议，首先，平台产品
是否真实。其次，平台运营团队是否
专业。最后看平台的收益，收益与回
报都是成正比的，收益率在 12%以下
的属于正常，高于这个数据建议谨慎
选择投资。

据了解，目前步步盈已经在合肥、
淮南、芜湖、马鞍山、淮北、阜阳、六安
等多个城市设立了分支机构。步步盈
平台自 2014 年 7 月上线以来，已有注
册投资客户 3.4 万人，累计交易量达
5.8亿元，为近三百家中小微企业解决
了融资问题。王光认为，这个数据在
整个安徽行业中算不上很高，但每一
笔都是在质量上取胜，求精不求量。

对于未来王光表示，2016 年的目
标是平台交易量再上一个台阶。此
外，步步盈将向车贷、房地产抵押贷等
业务方向拓宽，力争做精品互联网金
融平台。

打造皖军互金平台中的精品
专访安徽步步盈金融信息服务有限公司董事长王光

“互联网+”的兴起为传统行业插
上了高飞的翅膀，金融与互联网结合
的互联网金融更是大放异彩。据不完
全统计，安徽目前拥有的互联网金融
平台数量已经大幅减少，安徽的互联
网金融行业已经开始向精耕细作的道
路发展。而作为民营企业中的步步盈
互联网金融公司自2014年成立至今
一直以诚信、透明、创新、共赢的经营
理念为企业和个人提供安全、专业的
综合性金融服务，树立了行业标杆。
安徽步步盈金融信息服务有限公司董
事长王光说道，“我们或许没有宏大的
目标，但是我们在稳中求进，扎扎实实
地为企业和投资人办实事”。

□李静


